
2022〜2023年度 
滝川ロータリークラブ
会⻑  藤井 謙和

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より 
■ 例会場︓ホテル三浦華園 
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26 
■ 電 話︓(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755 
■ メール︓takikawarc@gmail.com 
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.9月21日（水）に予定しておりました、

砂川RCとの合同例会がコロナの感染状況

を考慮し、中止となりました。

2.赤平・芦別・留萌・深川・羽幌RCより

例会プログラムが届いております。

3.赤平・深川RCより活動計画書が届いて

おります。

4.滝川ライオンズクラブ様より新役員の

ご挨拶状が届いております。

5.今月のロータリーレートは1ドル133円です。

6.次週は休会で、次回第3305回例会は創立記念例会で18:00から

となりますので、お時間お間違えのないようにお願い致します。

ニコニコBOX報告 （敬称略）
藤井謙和　「妻の誕生日として」

桜井寿紀　「息子の甲子園出場にあたり沢山のご寄付、

　　　　　　お祝いを頂戴し感謝申し上げます」

加藤勇三　「誕生日祝いを頂きまして」

松尾建二　「誕生日につき」

山口清悦　「映画上映会のPRをして頂きありがとうございま

　　　　　　す。西小、開西中、滝高関係者は特に宜しくお

　　　　　　願いします」

中島純一　「新会員卓話をさせて頂いて」

猪巻弘行　「担当例会の開催を終えて」

‹小計21,000円・累計400,000円＞

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ 新会員卓話 －
【会員増強委員会担当例会】

2020年7月入会の山口洋史

会員と2021年7月入会の中

島純一会員から新会員卓話

を頂きました。山口会員か

らは業務内容として人、動

物、食品、水、土など様々

な種類の検査を行ってお

り、現況として全道のPCR

検査のシェアが6～7割ある

ので大変多忙なようです。

趣味は高校野球観戦とお酒

で、御自宅が旭川にあり平

日は単身赴任のため一人で

部屋飲みが多いので、コロ

ナが落ち着いたら飲み仲間

を作りたいとのことでした。中島会員からは赤平出身で江部乙町

に住んで38年、昨年の6月に副市長に就任されたと自己紹介があ

り、その後マイナンバーカードの説明がございました。現在滝川

市は道内35市の中で3番目の交付率ですが、9月末までに申請しな

ければマイナポイントの付与が得られないため、夜間、休日窓口

の利用や企業、事業所を訪問する出張申請をご活用下さいとのこ

とでした。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

上記に記載

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和4年08⽉17⽇

出席報告   8⽉4⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

88名 2名 6名 49名 39名 58%

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 神部志乃信・冨樫悟・星野秀⼈・⼭根幹⽣

⼭本充・吉⽥英⼈
‹⼩計77,000円・累計416,000円＞

◆財団︓ 冨樫悟・⽔原勝之・⼭本充・吉⽥英⼈
＜⼩計74,950円・累計451,928円＞

第3303回 例会報告 令和4年8⽉4⽇（⽊）
会⻑挨拶

先週行いました、石丸ガバナーをお迎えしての公式訪問例会は大変お疲れさまでございました。石丸ガバナーの

お話の中で、滝川RCの各役員、理事、委員長の皆さんは発表が的確でロータリークラブの活動を良く理解してお

られたので、印象に残る会議となりましたとお言葉を頂きました。

次に、滝川市内のコロナ感染者が先週186名と発表されました。無症状の方が多くおられれる様で、何処で感染

するかわからない不安があります。そこで、夜の街の人流が気になり車を走らせてみました。人通りはほとんど

無く、タクシーだけが停まっている状態でこのままでは滝川の夜の灯りが消えてしまうんではないかと心配にな

りました。しかしながら、三楽街振興会の会長を務めておられる熊谷会員が清掃活動を行っている記事を新聞で

拝見し心をうたれました。会員の皆さんは各企業、町のリーダーでおられますので、今出来ることを行い、前に進んでいく姿勢を見せ

なければならないと強く思いました。早期にコロナ感染が終息することを祈ります。


